

# L'IMT MINES ALÈS ET LE CONSERVATOIRE MAURICE-ANDRÉ CÉLÈBRENT SAINTE-BARBE

Pour sa 180<sup>e</sup> année, l'École des Mines d'Alès remet Sainte-Barbe, patronne des mineurs, au cœur de la tradition. Avec le Conservatoire de musique d'Alès Agglomération, elle organise une soirée de célébration gratuite ce lundi 4 décembre.

« *Je suis nostalgique des grandes fêtes organisées à Alès pour la Sainte-Barbe lorsque j'étais enfant* », a confié Assia Tria, directrice d'IMT Mines d'Alès, lors de la conférence de presse des 180 ans de l'établissement. Pour marquer cette année charnière dans l'histoire de l'école, les élèves fraîchement diplômés défileront dans le centre-ville d'Alès avec des lanternes ce lundi 4 décembre, en fin d'après-midi. Mais les festivités de la Sainte-Barbe ne s'arrêteront pas là. À l'initiative de la directrice, qui souhaite « *remettre les traditions d'antan au goût du jour et décloisonner l'école des Mines* », une passerelle artistique et culturelle inédite verra le jour entre l'IMT et le conservatoire Maurice-André d'Alès Agglomération sur la scène nationale du Cratère.

## Un spectacle offert aux Grand-Alésiens

Pour la première fois, les élèves des orchestres de l'école d'ingénieurs et du conservatoire s'associeront pour proposer au public une soirée musicale exceptionnelle : près d'une soixantaine de musiciens sont attendus sur scène, ainsi que des chanteurs qui reprendront, entre autres, les plus grands chefs-d'œuvre de comédies musicales tels que Le Fantôme de l'Opéra ou West Side Story. « *Les festivités seront ouvertes gratuitement à tous les Grand-Alésiens qui ont un attachement indéfectible à l'École des Mines* », a précisé Christophe Rivenq, président d'Alès Agglomération et 1<sup>er</sup> adjoint au maire d'Alès.

- [www.imt-mines-ales.fr](http://www.imt-mines-ales.fr)
- [conservatoire.alesagglo.fr](http://conservatoire.alesagglo.fr)